

ABSTRAK

SUARDI,2018 Masalah utama dalam penelitian ini adalah bagaimana masyarakat menyikapi tentang pentingnya budaya abbulo'sibatang, bagi kehidupan masyarakat bantaeng khususnya yang ada di desa borong loe kecamatan pajukukang. Budaya abbulo'sibatang memiliki banyak manfaat selain dapat mempererat tali silaturahmi atau solidaritas, abbulo'sibatang juga dapat mempegaruhi kehidupan masyarakat yang ada di bantaeng khususnya bagi masyarakat desa borong loe.namun sebagian masyarakat yang ada di desa borong loe sudah tidak lagi memakai lagi budaya abbulo'sibatang karna mempuyai kesibukan tersendiri khususnya bagi masyarakat yang berprofesi pengawai negri sipil sudah tidak lagi menunjukkan semangat gotong royong atau abbulo'sibatang(assamaturu).pada hal budaya abbulo'sibatang mempuyai banyak manfaat bagi kehidupan masyarakat bantaeng. Tujuan penelitian ini adalah (i) untuk mengetahui sistem kekeluargaan dan kekerabatan dalam mempegaruhi kehidupan masyarakat bantaeng (ii) untuk mengetahui pola sistem gotong royong dalam mempegaruhi kehidupan ekonomi yang ada di kabupaten bantaeng khususnya desa borong loe (iii) untuk mengetahui aspek sosial budya abbulo'sibatang dalam mempegaruhi kehidupan masyarakat bantaeng khususnya desa borong loe. Jenis penelitian yang dilakukan adalah penelitian kualitatif yang bertujuan memahami realitas social tentang peran sosial budaya abbulo'sibatang terhadap kehidupan masyarakat bantaeng. informan yang di tetapkan yaitu anggota masyarakat nelayan, ibu rumah tangga dan pemerintah setempat, teknik pengumpulan data yaitu observasi, wawancara, dokumentasi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (i) peran budaya abbulo'sibatang sangat berpengaruh bagi kehidupan masyarakat bantaeng khususnya yang ada ada di desa borong loe.(ii) implikasi positif dari budaya abbulo'sibatang yaitu sebagai wadah bagi masyarakat setempat untuk berkumpul dan bermusyawara untuk mencari nafkah atau menjadikan area laut atau pantai sebagai mata pencaharian sedangkan implikasi negatifnya kurangnya waktu untuk berkumpul pada keluarga karna harus mencari ikan di laut untuk memenuhi kebutuhan keluarga.

Kata kunci; Peran Budaya Abbulo'sibatang